



#Importante | DISA CUTERVO INICIA SEMANA DE LA MATERNIDAD SALUDABLE, SEGURA Y VOLUNTARIA EN TODA LA PROVINCIA DE CUTERVO.

Esta iniciativa busca promover, sensibilizar a la población en la importancia de la atención prenatal, parto institucional, alimentación saludable, prevención del embarazo en adolescente, planificar el embarazo y la importancia de la vacunación anticovid, de esta manera disminuir la morbimortalidad materna y perinatal.

Por: Oficina de Comunicaciones

- ✓ La Dirección Sub Regional de Salud Cutervo a través del Programa Presupuestal Materno Neonatal, hoy 16 de mayo en conferencia de prensa, dio a conocer el inicio de actividades por la Semana de la Maternidad Saludable, Segura y Voluntaria, bajo el lema "La Maternidad es Decisión y Responsabilidad: Juntos por una Maternidad Saludable Segura y Voluntaria".
- ✓ Esta iniciativa busca promover, sensibilizar a la población en la importancia de la atención prenatal, parto institucional, alimentación saludable, prevención del embarazo en adolescente, planificar el embarazo y la importancia de la vacunación anticovid, de esta manera disminuir la morbimortalidad materna y perinatal.
- ✓ El director de DISA Cutervo, en su elocución dio a conocer que en la provincia de Cutervo se cuenta actualmente con 890 gestantes, 634 púerperas y 1 muerte materna. Así mismo menciono que se tiene 113 obstetras en todo el ámbito provincial.



✓ En su participación, la coordinadora del Programa Presupuestal Materno Neonatal de DISA Cutervo mencionó las actividades a realizarse durante esta semana como: encuentro religioso en el parque principal, jornadas informativas en todo el ámbito provincial, capacitaciones al personal de salud sobre una atención adecuada y oportuna, y como cierre de actividad el sábado 21 se realiza la gran feria informativa donde habrán stands de Atención Prenatal, Planificación Familiar, Atención de Parto, Nutrición, Salud Mental, Inmunizaciones y Casa Materna, y contará con la participación del Hospital Santa María, Microredes de Salomón Vílchez Murga y Nuevo Oriente, CSMC "Plenitud", y autoridades locales.

👤 Recuerden: Si sospechas que estás embarazada, acude al establecimiento de salud más cercano, si estás embarazada acude a todas tus atenciones prenatales y cumple con las indicaciones del personal de salud que te atiende, en caso de emergencia o de tener algún signo de alarma, acude inmediatamente al establecimiento de salud más cercano. Tu parto debe ser atendido en un establecimiento de salud, después del parto no olvides acudir a tus controles a los 7 y 30 días.